

Mieres invertirá más de 260.000 euros en la conservación, el mantenimiento y la instalación de la señalización horizontal y vertical de las carreteras del concejo

MIERES, 21/09/2019.- La Junta de Gobierno del Ayuntamiento de Mieres ha aprobado iniciar la contratación de la conservación, el mantenimiento y la instalación de la señalización horizontal y vertical de las vías públicas del concejo. Una medida que tiene como objetivo mejorar la seguridad y la eficacia tanto del tráfico de vehículos como de peatones en el municipio. En concreto, el pliego del contrato, que en los próximos días se publicará en la Plataforma de Contratación, prevé la sustitución de señales y el repintado de marcas en mal estado así como la instalación y el pintado de otras nuevas allá donde sea necesario. También se incluyen las actuaciones necesarias en barreras de seguridad en los márgenes de las vías. Todo con el mismo fin: mejorar la seguridad del tráfico y la circulación y garantizar las mejores condiciones en las vías de titularidad municipal. Esta actuación se enmarca dentro del Plan Municipal de Inversiones que está desarrollando el Gobierno local con el objetivo que llevar a cabo mejoras en todo el concejo.

La inversión prevista para estas actuaciones es de 266.722,02 euros (IVA incluido) por dos años más otro de prórroga, siendo el presupuesto para los dos primeros años contratados de 177.814,68 euros.